

謹賀新年

新年あけましておめでとうございます。
 天気も良く穏やかなお正月でしたが、気持ちの良いスタートでしたか？
 去年は災害の多い年でした。今年は災害の無い明

るい日々が続くことを祈念します。

1月12日・13日と第30回アジアジュニアカップ広島2019を開催しました。海外チームは中国と韓国、県外は奈良県生駒チーム、広島県内から13チームが参加し熱戦を繰り広げました。結果優勝はサンフレッチェ広島ジュニア、準優勝は中国大連ゾォースンサッカークラブ、3位は廿日市FCと広島YMCA FCでした。

中国と韓国のチームは試合後府中町内のサッカーチームと青崎FCのクラブチームの家庭でホームステイをし友好親善を深めました。宮島観光でもみじ饅頭焼き体験をしたり、中国のチームはお好み焼き体験、府中南小学校での国際交流を行いました。15日には韓国チーム、16日には中国チームが無事帰国されました。中国大連では選手の活動の様子がテレビ放映されたそうです。後日両チームより感謝の手紙がきました。



第2回理事会・評議員会 開催

12日（土）午後5時から理事会・評議員会を開催しました。議題は平成31年度の事業計画と予算（案）についてです。

事業については昨年度とほぼ同様の事業を実施する計画で予算についてもほぼ同様で可決しました。

【 主催事業 】

- 1 奨学金給付事業
- 2 青少年スポーツ振興事業
- 3 青少年の国際交流事業
- 4 地域振興事業

【 予算額 】

- | |
|-------------|
| 1,770,000 円 |
| 2,220,000 円 |
| 4,000,000 円 |
| 350,000 円 |



キッズクリニック

今年度第4回目のキッズクリニック。
 1月24日（木）に金剛保育園の園児（42名）を対象に実施されました。

天気も良く最初の挨拶もみんな元気よく大きな声で挨拶をしました。
 コーチの指示に従ってボールを追ったり蹴ったり、的をねらってシュートしたり元気いっぱい運動をしていました。



元
気
な
あ
い
わ
い

準備運動と作戦タイム